

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 19.11.2012

Weihnachtsbäume werden festlich herausgeputzt

Traditionell stellt die Stadt Wernigerode mehrere Weihnachtsbäume im Stadtgebiet auf

Am Donnerstag, 22. November ist es soweit: die imposanten Fichten werden auf dem Wernigeröder Marktplatz, dem Nicolaiplatz und an der Stadtecke aufgestellt.

Morgens um 8 Uhr treffen sich die Mitarbeiter vom Sachgebiet Grünanlagen, Forst und vom Bauhof der Stadt Wernigerode am Försterplatz. Dort werden drei passende Bäume ausgesucht und gefällt. Im Anschluss werden die Bäume mit einem Sattelschlepper in die Innenstadt gebracht. Der imposanteste der drei Bäume bekommt seinen Platz direkt vor dem historischen Rathaus – er wird circa 15 Meter hoch sein. Die Baumanlieferung auf dem Marktplatz ist für 09:30 Uhr geplant. Sobald die Bäume fest stehen, werden die Fichten durch die Mitarbeiter der Stadtwerke Wernigerode herausgeputzt.

auch im und am Rathaus wird es weihnachtlichen

Nicht nur die Innenstadt wird weihnachtlich herausgeputzt, sondern auch im und am Rathaus wird es weihnachtlichen Glanz geben. Am Montag, 19. November wurde damit begonnen die Fenstersimse weihnachtlich zu dekorieren. Am Donnerstag, 22. November bringen die Mitarbeiter des Stadtforst dann auch noch drei weitere Bäume für das Rathaus mit. Die Nordmantannen werden ihre Plätze traditionell im großen Rathaussaal, im Eingangsbereich Klint und im Foyer des Oberbürgermeisterbüros finden und immerhin ca. vier Meter hoch sein.

Geschmückt werden sie unter anderem durch Kinder der Grundschule Diesterweg, wobei den Baum im Rathaussaal der Hort der Diesterweg-Grundschule übernimmt und den Baum im Foyer eine Grundschulklasse.

Ein weiterer Baum wird im Stadtgebiet Stadtfeld geschmückt

Die Idee, einen Baum im Stadtgebiet Stadtfeld weihnachtlich herauszuputzen, stammt vom „Quartiersmanagement Stadtfeld“.

Am Dienstag, 27. November treffen sich die Kinder der Ganztagsgrundschule Stadtfeld und der Kindertageseinrichtungen Löwenzahn und Pustebume um 15 Uhr in der Ernst-Pömer-Straße. Dort werden sie die Tanne vor der Apotheke festlich schmücken. Alle Kinder werden selbstgebastelten Weihnachtsschmuck mitbringen, den sie mit Hilfe der Stadtwerke Wernigerode anbringen werden.

Außerdem gibt es zwei Weihnachtsüberraschungen für die Kinder, die bis zum 27. November streng geheim sind.